

## 5 beneficios de las soluciones empresariales para potenciar el rendimiento de ventas

En un entorno empresarial donde la competencia es feroz, **las pequeñas y medianas empresas están en una búsqueda constante de estrategias para aumentar su rentabilidad.** Los bancos y los adquirentes tienen a su disposición una herramienta poderosa: las soluciones de aceptación para PyMEs. Esta medida estratégica no solo facilita a las PyMEs el aumento de las ventas y el acceso al flujo de caja, a la seguridad y a la gestión financiera eficiente, sino que además ofrece a los bancos y a los adquirentes oportunidades para generar ingresos.

# 5 beneficios de las soluciones empresariales para las PyMEs:



#### Flujo de caja

Los pagos con tarjeta facilitan el flujo de caja y mejoran la liquidez, ya que se depositan sin demora en la cuenta del comercio. Así, no solo se reduce el período medio de cobro (DSO), sino que además se anticipa la liquidez y se mitigan los efectos de la inflación. En las transacciones con tarjeta, el DSO es de 15 días, mientras que en los pagos con cheque y ACH es de 45 días.



### Mayor fidelización de los clientes

Al ofrecer a sus clientes beneficios adicionales y recompensas por el uso de tarjetas, las empresas pueden incentivarlos a volver, lo que genera mayor fidelización y más ventas.



### Mejor información basada en datos

La aceptación de tarjetas puede proporcionar información muy valiosa a los propietarios y gerentes de las PyMEs, que pueden aprovecharla para comprender mejor la conducta de compras y definir estrategias de ventas más eficaces.



#### **Mayor seguridad**

Cuando se cuenta con funciones de seguridad de avanzada, la aceptación de tarjetas reduce el riesgo de fraude. Esta seguridad puede atraer y retener clientes, lo cual contribuye a mejorar las ventas.



#### Expansión del mercado

Los comercios que aceptan tarjetas pueden expandirse a otros mercados online y atraer nuevos clientes.



#### Visa está aquí para ayudarte

Comunícate con tu ejecutivo de cuenta Visa y conoce cómo las soluciones de Visa pueden ayudar a las PyMEs a crecer y prosperar continuamente.



Acerca de Visa. Visa (NYSE: V) es líder mundial en pagos digitales. Facilita transacciones de pago entre consumidores, comercios, instituciones financieras y entidades gubernamentales en más de 200 países y territorios. Nuestra misión es conectar el mundo a través de la red de pagos más innovadora, confiable y segura, y así permitir prosperar a individuos, empresas y economías. Creemos que las economías que incluyen a todos, en todas partes, estimulan a todos, en todas partes, y consideramos que el acceso es fundamental para el futuro del movimiento de dinero. www.visa.com

Limitación de la responsabilidad. La información, las recomendaciones o "mejores prácticas" aquí contenidas se presentan "COMO ESTÁN" y su único fin es el de informar. De ningún modo debe considerarse la información como consejos sobre operatoria, comercialización, aspectos legales, técnicos, impositivos, financieros o de cualquier otra indole. Antes de implementar una estrategia o práctica nueva, infórmese sobre qué leyes y disposiciones pueden resultar aplicables a sus circunstancias específicas. Los costos, ahorros y beneficios reales de cualquier recomendación, programa o "mejores prácticas" pueden variar según sus necesidades comerciales y los requisitos del programa. Por su naturaleza, las recomendaciones no constituyen garantía de futuro desempeño o resultados y están sujetas a riesgos, incertidumbres y suposiciones que son dificiles de predecir o cuantificar. Las suposiciones fueron realizadas por nosotros a la luz de nuestra experiencia y nuestras percepciones de tendencias históricas, condiciones actuales, desarrollos futuros esperados y otros factores que creemos apropiados dadas las circunstancias. Las recomendaciones se encuentran sujetas a riesgos e incertidumbre, lo cual puede ocasionar que los resultados reales y futuros difieran sustancialmente de los supuestos o recomendaciones. Visa deslinda responsabilidad por el uso que se haga de la información aquí contenida (inclusive errores).

Logos, Propiedad Intelectual de Terceros: Todas las marcas y logotipos son propiedad de sus respectivos dueños, son utilizadas con propósitos de identificación únicamente, y no implican patrocinio de productos ni afiliación con Visa.